



TRANSCRIPCIÓN

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO EN EL ACTO DE
INAUGURACIÓN DE LA NUEVA SEDE DE LA GERENCIA DE
INFORMÁTICA DE LA SEGURIDAD SOCIAL

Madrid, 2 de agosto de 2016





Señora vicepresidenta del Gobierno, señora ministra de Empleo y Seguridad Social, señor secretario de Estado de la Seguridad Social, señoras y señores, queridos amigos y amigas, miembros de los medios de comunicación, muy buenos días a todos,

Me siento muy honrado de poder inaugurar esta nueva sede de la Gerencia de Informática de la Seguridad Social, a la que acudo también con un propósito muy claro: agradecer personalmente a sus funcionarios la brillante profesionalidad que caracteriza la gestión de nuestra Seguridad Social, una de las instituciones mejor valoradas por todos los españoles.

El aprecio público y el prestigio institucional de la Seguridad Social son, en buena parte, mérito suyo. Son ustedes, desde estas instalaciones de la Gerencia de Informática, quienes velan por el buen funcionamiento de esta red indispensable de relaciones que la Seguridad Social mantiene con los ciudadanos y que es facilitada a través de la tecnología más avanzada y puntera.

La modernización de la Seguridad Social sigue, por tanto, su imparable curso en estos 58.000 metros cuadrados de superficie, que se convertirán, como decía hace un momento la Ministra, en el centro de trabajo de casi dos mil profesionales, que son un orgullo para la Administración española.

Ésta es una institución que, mes a mes, abona puntualmente casi nueve millones y medio de prestaciones; pero es fácil entender que su importancia va más allá de su dimensión funcional, puesto que la Seguridad Social se ha erigido en un valor de confianza, certidumbre y seguridad para todos aquellos que han alcanzado la edad de jubilación o se encuentran en situación de incapacidad, invalidez, viudedad u orfandad.

Sin duda, nuestra Seguridad Social es la mayor red de solidaridad, la mayor, que existe en España: de solidaridad entre generaciones, de solidaridad entre territorios y de solidaridad entre cotizantes y perceptores de la pensión. Estamos ante un ejemplo de gestión eficaz y de calidad institucional del que todos los españoles podemos sentirnos legítimamente orgullosos.



Señoras y señores,

Todo esto nos lleva a una reflexión: somos uno de los países más solidarios del mundo y contamos con uno de los Estados de Bienestar más avanzados del mundo. Nadie puede negar que ambas son realidades inseparables, porque el espíritu de una nación siempre deja huella en sus instituciones.

Queridos amigos,

La mejor garantía para la sostenibilidad de las pensiones es que en España siga creciendo el empleo y hoy, como recordaba la Ministra en su intervención inicial, tenemos buenas noticias. Los datos de paro y de afiliados a la Seguridad Social del último mes de julio son unos datos récord en un mes de julio. Son unos datos que, sin duda, nos animan para seguir trabajando de cara al futuro.

El empleo es vida para el que lo tiene; pero el empleo garantiza las pensiones y garantiza el mantenimiento y la mejora de los grandes servicios públicos fundamentales como pueden ser la sanidad, la educación o los servicios sociales.

Ha pasado cerca de un año desde que nos marcamos como gran objetivo nacional llegar al año 2020 con veinte millones de españoles trabajando y cotizando a la Seguridad Social. Hoy estamos más cerca que entonces de conseguirlo. Las reformas de la pasada de la pasada Legislatura siguen dando impulso al crecimiento y a la creación de empleo, y es la mejor prueba de su acierto y de su eficacia.

La confianza en nuestro futuro sigue en máximos, pero España no puede estar ni un minuto más en funciones. Nuestro país necesita ya un Gobierno con la misión de dar nuevos y vigorosos estímulos a la recuperación y al empleo, y de afrontar con solvencia todos los retos que tenemos por delante. Una recuperación a medias nos llevaría a perderlo todo y dejaría en nada los esfuerzos de los españoles.

Es la hora de la responsabilidad, una responsabilidad que nos exige a todos pensar en el bien de España y de los españoles por encima de todas las cosas.



Los ciudadanos han pedido claramente un Gobierno, un Gobierno que cuente con el apoyo de las grandes fuerzas constitucionalistas. Es mucho más lo que nos une que lo que nos separa. Tengamos eso siempre presente antes de sentarnos a hablar y a negociar.

Todos, desde el lugar que nos situaron los ciudadanos el 26 de junio, tenemos una importante tarea que cumplir y la mía va a ser hacer lo posible y lo imposible para que nuestro país tenga ya un Gobierno; un Gobierno que dé cumplimiento a nuestros grandes objetivos nacionales, empezando por lo más urgente, y que haga realidad el más importante de todos ellos: conseguir que veinte millones de compatriotas tengan un puesto de trabajo en el año 2020.

Amigas y amigos, voy terminando.

La Gerencia de Informática de la Seguridad Social ha sido fundamental para que la adaptación de la Seguridad Social a las nuevas tecnologías se produjera de manera ágil, segura y con todas las garantías. Ése era, también, uno de los objetivos de la Comisión para la Reforma de las Administraciones Públicas que, mediante la Seguridad Social, ha volcado gran parte de sus esfuerzos en dos importantes proyectos: en primer lugar, el Sistema de Liquidación Directa, que ha supuesto un cambio de modelo en la relación entre la Seguridad Social y el tejido empresarial. Con la introducción directa de cuotas, la Tesorería General de la Seguridad Social facilita a las empresas el cumplimiento con sus cotizaciones, informando mes a mes de cuánto deben cotizar por sus empleados, ahorrando así trámites burocráticos.

La otra gran revolución pivota en torno a “Tu Seguridad Social”, cuya presentación supone un paso importante en la relación de la Seguridad Social con los ciudadanos. “Tu Seguridad Social” arrancó en julio de 2014 y desde entonces se han contabilizado casi tres millones de accesos, se han emitido más de setecientos mil certificados y se han solicitado más de veinte mil prestaciones. Y se han incrementado los servicios que se pueden solicitar a través de Internet. Lo que comenzó siendo una herramienta para solicitar la vida laboral, permite gestionar hoy la tarjeta sanitaria, solicitar y ver reconocida la pensión de jubilación, y, también, permite gestionar las prestaciones de paternidad y maternidad.



Queridos amigos,

Hoy los defensores del sistema público de pensiones, que creo que somos todos, tenemos dos buenas noticias: la primera es que hemos cruzado el ecuador de la recuperación del empleo y ya hemos recuperado una parte muy importante del empleo destruido por la crisis; la segunda es la inauguración de este extraordinario edificio que albergará en una sola sede el servicio de modernización impulsado por la Gerencia de Informática de la Seguridad Social.

Quiero darles las gracias a todos los que lo han hecho posible, a quienes cada día dan lo mejor de su talento para ofrecer este servicio público que permite que al comienzo de cada mes se abonen, con normalidad y eficacia, las pensiones de nuestros mayores y, con ello, se preserve el vínculo entre generaciones del que estamos todos profundamente orgullosos. Gracias, en definitiva, por trabajar para que esta gran institución que es la Seguridad Social siga siendo la columna vertebral del modelo de bienestar en España.

Muchas gracias a todos.